

Heizsysteme 10/2010

Probleme mit Pellets

Wir haben hier vor Ort seit fast vier Jahren massive Probleme mit dem größten Pelletshersteller Europas. Dieser hält sich nicht an Recht und Gesetz und produziert nachweislich zu laut. Außerdem sind Bürger der Umgebung Staub- und Geruchsbelästigungen ausgesetzt. Dieser eine Pelletproduzent verursacht mehr Emissionen als die beiden Städte Mahlberg und Ettenheim, der Verkehr auf der Autobahn 5 und der Bundesstraße 3 sowie der sonstige Verkehr und alle Industriebetriebe zusammen. Man erkaufte sich hier ein Stück gutes Gewissen, wenn man unkritisch meint, dass diese Presslinge das Klima und die Umwelt nicht belasten. Für 125 000 Tonnen Pellets werden 65 000 Tonnen Altholz verbrannt zur Trocknung der Holzspäne. Außerdem steigen bei Verbrennung von Holz die Stickoxidemissionen massiv an.

Nikolaj Blasi
Mahlberg

6 Leserbriefe

Warn

Nic

Der W
ne ist
ser m
lerdin
sein, w
Zumis
das W
schine
zerstö
Eiweiß
cken
und m
ponen
den, w
ist die
weil d
Wir ha
probie
Kompr
Reinig
Birgit
Per E-I